

## APPRENEZ À VÔTRE CHIEN À NE RIEN FAIRE 😊

Apprenez-lui à se poser...

Lui apprendre à ne rien faire est à lâcher prise fais partie intégrante de son éducation.

Ne pas lui apprendre à se poser, et vous aurez un chien qui sera toujours dans un état d'excitabilités, qui finira par faire de la destruction et avoir des troubles du comportement...

Pour lui apprendre.

RIEN DE PLUS SIMPLE.

Après sa promenade, une fois bien dépensée physiquement et mentalement (très important la fatigue mental)

Commencez par vous poser vous aussi et apprenez à lâcher prise 🙏

Enlever lui tous ces jouets, il va probablement venir vous solliciter, ignorez le (Essayer 😊😊) plus il insiste, plus vous l'ignorez.

Il va finir par se poser et pousser un gros soupir de désespoir ,vous venez de lui apprendre à se poser 😊

Et moins vous le solliciterai , plus il apprendra à rester calme.

Et ça changera votre vie.

Croyez-moi.